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             06.10.2023 
 
Anfrage der AfD-Fraktion: Zum Flüchtlingsheim Morianhaus in Bottrop   
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler,  
 
in einem WAZ-Artikel vom 05.10.2023 wird davon berichtet, dass in der geplanten 
Flüchtlingsunterkunft im Bottroper Morianhaus ausschließlich Frauen eine Zuflucht finden werden. 
Ein Grund dafür ist, dass es vor Ort lediglich einen Duschraum gibt. 
 
 
In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:    
 
1. Im eingangs erwähntem WAZ-Artikel äußert sich eine Bottroper Bürgerin wie folgt: „Wir sind 

erleichtert“. Sie bezog sich damit auf ihre Sorge, es könnten im Morianhaus ausschließlich 
männliche Jugendliche „in einem schwierigen Alter“ untergebracht werden. 
 
Um Bottroper Bürgern dahingehend in der Zukunft ein besseres Sicherheitsgefühl zu geben, wie 
viele weitere Unterkünfte werden in Bottrop entstehen, in denen ausschließlich Frauen 
untergebracht werden?  
 

2. Laut des Zeitungsberichtes müssen die im Morianhaus untergebrachten Frauen vor Ort selbst für 
Sauberkeit sorgen, „Ein Putzplan liegt in dem RAG-Gebäude bereits aus“ so im Artikel 
beschrieben. Werden in Unterkünften in denen nur Männer untergebracht sind, auch 
selbstständige Reinigungstätigkeiten erwartet?  

 

3. Wie gestalten sich die Reinigungstätigkeiten in einer von Männern und Frauen bewohnten 
Flüchtlingsunterkunft? Wird dort ein Reinigungsdienst eingesetzt oder müssen Männer und 
Frauen dort auch selbstständig für Sauberkeit sorgen? 

 

  
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Patrick Engels  
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 
 


